

STUBAI SKIPASS

ALLGEMEINE INFOS

stubai

Der Stubai Skipass ist von 30.11.2024 bis 21.04.2025 gültig. Während dieser Zeit ist der Kunde berechtigt, die einzelnen Liftanlagen der vier Stubai Skigebiete (Stubai Gletscher, Skizentrum Schlick 2000, Serlesbahnen Mieders und Elferlifte Neustift) zu deren allgemeinen Geschäftsbedingungen bzw. Beförderungsbedingungen während ihrer Öffnungszeiten zu nutzen. Der Skipass ist gültig ab vier Tagen bis max. 21 Tage.

WICHTIGE INFORMATIONEN ÜBER IHREN SKIPASS

- + Der Skipass ist nicht übertragbar.
- + Der Skipass ist auf Verlangen dem Seilbahnpersonal vorzuweisen bzw. auszuhändigen.
- + Verlorene Skipässe werden gegen Vorlage eines Verkaufsbelegs und gegen eine Bearbeitungsgebühr ersetzt.
- + Kein Ersatz für vergessene Pässe.
- + Reklamationen von verwendeten Skipässen können nicht akzeptiert werden.
- + Ausweispflicht: Das Alter bei Kindern, Schülern, Jugendlichen, Senioren bzw. andere Begründungen zum Erhalt eines ermäßigten Skipasses sind sowohl beim Kartenkauf als auch bei den Liftzugängen mit einem entsprechenden Lichtbildausweis auf Verlangen nachzuweisen. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass ohne Ausweis weder Freikarten noch Ermäßigungen gewährt werden können.
- + Kontrollen nach dem Drehkreuz / beim Lifteinstieg: Sie befinden sich hier in der Kontrollzone. Pässe sind auf Verlangen dem Seilbahnpersonal bzw. Kontrollorganen vorzuweisen und bei Bedarf auszuhändigen. Bei Verweigerung der Dateneinsicht kann der Datenträger gesperrt und der Zutritt verweigert werden. Werden Gäste in der Kontrollzone ohne oder mit einem ungültigen Pass angetroffen, wird Schadenersatz berechnet. Missbräuchlich verwendete Pässe werden ersatzlos eingezogen. Wer ohne gültigen Skipass unterwegs ist, dem droht zusätzlich zum Nachkauf der Tageskarte des jeweiligen Leistungsträgers ein Aufwandszuschlag von € 40,00.
- + Berührungsloses Einchecken: Skipässe werden ausschließlich auf KeyCards ausgegeben. Die Pfandgebühr beträgt € 2,00. Die Rücknahme der unbeschädigten und funktionstüchtigen KeyCards erfolgt an allen Verkaufsstellen und an den Rücknahmeautomaten.
- + Es gelten die Tarif- und Beförderungsbestimmungen sowie AGBs laut Aushang der jeweiligen Bergbahn. Alle Preise inkl. Umsatzsteuer. Tarifänderungen behalten wir uns vor!

- + Die einzelnen Leistungen, zu denen der Skipass der vier Stubai Skigebiete berechtigt, werden von rechtlich selbstständigen Unternehmern erbracht. Der Unternehmer, der den Pass verkauft, handelt für die anderen Unternehmer nur als deren Vertreter. Zur Erbringung der einzelnen Leistungen und zum Schadenersatz bei allfälligen Zwischenfällen ist daher nur der jeweilige Unternehmer verpflichtet.
- + Ab einer Gültigkeit von vier Tagen ist im oben genannten Zeitraum der Skipass zusätzlich in allen anderen Skigebieten im Stubaital (Skizentrum Schlick 2000, Serlesbahnen Mieders, Elferlifte Neustift) gültig. Die Preise sind an die Hauptsaisonstarife Stubai Gletscher angepasst und verstehen sich als Mehrleistung ohne Aufpreis.
- + Die jeweiligen Öffnungszeiten (Saisonbeginn, Saisonschluss, Schließungszeiten) legen die Skigebiete autonom fest. Diese sind keine Fixtermine, weil die tatsächlichen Betriebszeiten der Mitglieder des Stubai Skipass z.B. von der Witterung, technischen Gebrechen, oder allenfalls behördlich angeordneten Maßnahmen (wie Sperren) abhängen. Die Schließung eines der Partnergebiete begründet keinen Anspruch auf Reduktion oder Rückvergütung des Skipasses.
- + Skipass – Rückvergütung: Bei einem Sportunfall muss der Skipass unverzüglich an einer unserer Kassen hinterlegt werden. Das ärztliche Attest eines ortsansässigen Arztes kann bis zum nächsten Tag beigebracht werden. Als Benutzungstage gelten die Tage von der Ausstellung bis zur Hinterlegung des Skipasses. Staffel- und Eintageskarten werden nicht refundiert. Rückvergütet wird ausschließlich der Skipass der verletzten Person. Die Beförderungsbedingungen von Seilbahnen sehen nicht vor, dass Skipässe rückvergütet oder verlängert werden, wenn die Seilbahnen durch höhere Gewalt (z. B. Sturm, Lawinengefahr, Schneemangel, staatlich angeordnete Schließung, etc.) nicht in Betrieb genommen werden können.

ERMÄSSIGUNGEN (AUSWEIS ERFORDERLICH)

- + **Kinder:** Jahrgang 2010 – 2014 unter 10 Jahren in Begleitung eines zahlenden Elternteils frei – bei gleicher Kartenkategorie
- + **Jugendliche:** Jahrgang 2006 – 2009
- + **Senioren:** Jahrgang 1940 – 1959; Jahrgang 1939 und älter = frei
- + **Skilehrer:** Ausweis mit gültiger internationaler Jahresmarke (ISIA- bzw. IVSI-Marke) = Jugendtarif
- + **Menschen mit Behinderung:** Ausweis ab 60 % Invalidität = Jugendtarif, keine Ermäßigung für Begleitpersonen
- + **Gruppen:** ab 10 zahlenden Personen 9 % Ermäßigung

Stand: Juni 2024



STUBAI SKIPASS

GENERAL INFOS

stubai

The Stubai Ski Pass is valid from 30.11.2024 until 21.04.2025. During that period, customers are entitled to use the individual lift facilities in the four ski areas in the Stubai Valley (Stubai Glacier, Schlick 2000 ski centre, Serlesbahnen Mieders and Elferlfite Neustift) during their opening times and acc. to their general terms and condition or carriage conditions resp. The ski pass is valid from 4 to a maximum of 21 days.

IMPORTANT INFORMATION ABOUT YOUR SKI PASS

- + The ski pass is non-transferable.
 - + The ski pass must be presented or handed over to lift personnel upon request.
 - + Lost ski passes will be replaced upon presentation of a sales receipt and for a handling fee.
 - + Forgotten passes will not be replaced.
 - + Claims of used ski passes cannot be accepted.
 - + ID requirement: The age of children, youths, and seniors or other reasons for obtaining a discounted ski pass must be proven upon request with an appropriate photo ID when purchasing tickets as well as upon admission. Please understand that without identification neither free tickets nor discounts can be granted.
 - + Controls after the turnstile/at the lift entrance: Guests in this area are in the control zone. Here, passes must be presented to the cable car personnel or control bodies upon request and handed over if required. In the event of refusal to allow access to the data, the data carrier may be blocked and access denied. Guests found within the control zone without a pass or with an invalid pass are subject to a fine. Misused passes shall be confiscated without replacement. Those without a valid ski pass will be subject to a fine of €40.00 in addition to the purchase price of a day pass from the respective service provider.
 - + Contactless check-in: Ski passes are issued exclusively on KeyCards. The deposit fee amounts to €2.00. Undamaged and functional KeyCards can be returned at all points of sale and at the return machines.
 - + The tariff and transport regulations as well as the general terms and conditions of the respective lifts apply. All prices include VAT. We reserve the right to change rates!
- + The individual services to which this pass entitles the holder at the four Stubai valley ski resorts are provided by legally independent businesses. Business owners who sell the passes only act as an agent for the other business owners. Therefore, only the respective business is obliged to provide the individual services and to compensate for damages in the event of any incidents.
 - + During the period mentioned above, ski passes from a validity of four days are additionally valid in all other ski areas in the Stubai Valley (Schlick 2000 Ski Centre, Serlesbahnen Mieders, Elferlfite Neustift). The prices are adapted to the main season rates for the Stubai Glacier and are understood as additional services without surcharge.
 - + The respective opening times (season start, closing times) are determined autonomously by the ski areas. These are not fixed dates, because the actual operating times of the members of the Stubai Ski Pass depend, for example, on the weather, technical defects or any measures ordered by the authorities (such as closures). The closure of one of the partner areas does not constitute a claim for reduction or refund of the ski pass.
 - + Skipass Refund: in the event of a sports accident, the ski pass must be deposited immediately at one of our ticket offices. A medical certificate from a local doctor can be provided by the following day. The days of use shall be deemed to be the days from the date of issue to the date of return of the ski pass. Reduced-rate day tickets, and one-day tickets are not refundable. Only the ski pass of the injured person will be reimbursed. The cable car terms and conditions of carriage do not provide for ski passes to be refunded or extended if the cable cars cannot be operated due to force majeure (e.g. storm, avalanche danger, lack of snow, government-ordered closure, etc.).

DISCOUNTS (ID REQUIRED)

- + **Children:** Born 2010 – 2014 under 10 years old when accompanied by a paying parent in the same ticket category
- + **Youths:** Born 2006 – 2009
- + **Seniors:** Born 1940 – 1959; born 1939 and later = free
- + **Ski instructor:** ID card with valid international annual stamp (ISIA or IVSI stamp) = youth rate
- + **People with disabilities:** ID from 60% disability = youth rate, no discount for accompanying persons
- + **Groups:** 9% discount for 10 or more tickets

Status: June 2024

